

- (2) Quand le capital payé de ladite banque est de plus de \$1,000,000 mais n'excède pas \$2,000,000. 500.00
- (3) Quand le capital payé de ladite banque excède \$2,000,000 600.00

Une taxe annuelle de cent piastre est, en outre, imposée, par les présentes, sur toutes telles banques, pour chaque succursale qu'elles ont dans les limites de la cité.

TAXE SUR LE CAPITAL DES COMPAGNIES JOUISSANT DE FRANCHISES

Section 20.—Une taxe spéciale annuelle d'un dixième d'un pour cent est imposé et sera prélevée sur le capital payé de toute compagnie ou corporation jouissant de franchises dans les, au-dessus ou au-dessous des, ou sur les rues ou le territoire de la cité, quand ces franchises ont été ou sont acquises sous l'empire d'un acte général ou spécial d'incorporation, ou en vertu d'un contrat ou marché avec la Cité, ou avec la permission de celle-ci.

Cette section ne s'appliquera pas au chemin de fer The Grand Trunk Railway Company of Canada, ni à la compagnie du chemin de fer The Canadian Pacific Railway Company, ni aux compagnies ou corporations dont les tuyaux, poteaux, fils conducteurs, rails, tunnels et autres constructions et appareils de quelque nature que ce soit, employés pour produire ou distribuer la force motrice, la lumière, la chaleur, l'eau, l'électricité ou pour fins de traction, construits ou placés sur les ou au-dessus des propriétés, rues, voies publiques, ou ailleurs dans les limites de la Cité, seront soumis à la taxe ou contribution foncière mentionnée dans la section 361 de la loi 62 Victoria, chap. 58, telle que remplacée par 7 Ed. VII, chap. 69, art 18.

TAXES PERSONNELLES

TAXES SUR LES COMPAGNIES D'ASSURANCE.

Section 21.—Une taxe spéciale annuelle de \$200 est imposée et sera prélevée sur toute compagnie d'assurance sur la vie, contre les accidents ou de garantie faisant affaires et prenant des risques dans la cité, et une taxe spéciale de \$100 sur toute compagnie d'assurance maritime faisant affaires et prenant des risques dans la cité. Lorsqu'une compagnie d'assurance cumule deux branches ou plus des assurances ci-dessus désignées, une taxe seulement est prélevée sur cette compagnie, savoir, la taxe dont le taux est le plus élevé sur l'une desdites branches respectivement.

Lesdites taxes spéciales seront inscrites sur le rôle de perception des taxes et seront dues et payables de la manière et aux époques prescrites pour toutes les autres taxes municipales.

Section 22.—Une taxe spéciale est imposée et sera prélevée sur toute compagnie d'assurance contre l'incendie faisant affaires et prenant des risques dans la cité, au taux d'un pour cent sur les primes perçues dans ladite cité par les dites compagnies, pourvu néanmoins, que le montant maximum de cette taxe, dans chaque cas, n'excède pas mille dollars et que le minimum soit de deux cents dollars.

(1) Ladite taxe est prélevable par versements semestriels, à compter du premier jour de Mai, et toute telle compagnie est tenue de fournir au Trésorier de la Cité, dans un délai de quinze jours après l'échéance de chaque semestre, un état assermenté des primes perçues par elle pendant ledit semestre.

(2) Lorsqu'une compagnie d'assurance contre l'incendie cumulera d'autres branches d'assurance, une taxe spéciale additionnelle sera prélevée sur telle compagnie, à savoir, la taxe dont le taux est le plus élevé sur l'une des dites branches d'assurance, respectivement.

TAXE POUR L'OCCUPATION DU DOMAINE PUBLIC

Section 23.—Toute personne, société, compagnie ou corporation quelconque, ayant obtenu un permis pour construire un caveau, une voûte, une soute à charbon ou une ouverture avec couvert permanent, un tunnel, un viaduc ou un transbordeur, tant au-dessus qu'au-dessous du sol,

- (2) When the paid-up capital of such bank is more than \$1,000,000 but does not exceed \$2,000,000 500 00
- (3) When the paid-up capital of such bank is above \$2,000,000 600 00

Every such bank shall furthermore pay a tax of one hundred dollars for every branch it has within the city limits.

TAX ON THE CAPITAL STOCK OF COMPANIES ENJOYING FRANCHISES

Section 20.—An annual special tax of one tenth of one per cent is imposed and shall be levied upon the paid-up capital stock of any company or corporation enjoying any franchises in, over or under, or upon any of the streets or territory within the limits of the city, when such franchises shall have been or shall hereafter be acquired by the terms of any general or special act of incorporation, or in virtue of any contract or agreement with the city or with the permission thereof.

This clause shall not apply to the Grand Trunk Railway Company of Canada, nor to the Canadian Pacific Railway Company, nor to the companies or corporations whose pipes, posts, wires, rails, tunnels and other constructions and apparatus of every nature whatsoever, employed in the production or distribution of motive-power, light, heat, water, electricity or for purposes of traction, built or placed on, over and under public property, streets, roads, or elsewhere within the limits of the city, shall be liable to the real estate tax or assessment mentioned in section 361 of the Act 62 Vict., chap. 58, as replaced by 7 Ed. VII, chap. 63, article 18.

PERSONAL TAXES

TAX ON INSURANCE COMPANIES

Section 21.—An annual special tax of \$200 is imposed and shall be levied on every life, accident or guarantee insurance company, doing business and taking risks in the city, and a special tax of \$100 on every marine insurance company doing business and taking risks in the city; provided that when any such insurance company combines two or more branches of any kind of insurance above mentioned, one tax only shall be levied upon such company, that is to say, the tax the rate of which is the highest on any of the said branches of insurance respectively.

The said special taxes shall be entered on the tax collection roll and shall be due and payable in the manner and at the times provided for all other municipal taxes.

Section 22.—A special tax is imposed and shall be levied on every fire insurance company doing business and taking risks in the city, at the rate of one per cent. on the premiums collected in the said city by the said companies, provided the maximum amount of such tax, in each case, shall not exceed \$1,000 and the minimum amount shall be \$200.

(1) The said tax shall be levied in half-yearly instalments to be computed from the first day of May, and every such company shall be bound to furnish to the City Treasurer within a delay of fifteen days after the expiration of each six months, a sworn statement of the premiums collected during the said six months.

(2) When a Fire Insurance Company combines other branches of insurance, an additional tax shall be levied upon such company, that is to say, the tax the rate whereof is the highest on any of the said branches of insurance respectively.

TAX FOR THE OCCUPATION OF THE PUBLIC DOMAIN

Section 23.—Every person, firm, company or corporation to whom a permit has been granted for the construction of any cellar, vault, coal chute, or opening with permanent covering, tunnel, viaduct or conveyer, either above or underground, in any street, thoroughfare or public place of